

Der EVR kooperiert weiterhin mit der Steuerkanzlei Stefan Penka

Geschrieben von: Stefan Liebergesell
Donnerstag, den 23. Februar 2017 um 17:24 Uhr



Der Eishockeyclub aus Regensburg freut sich über die weitere Zusammenarbeit mit der Steuerkanzlei Stefan Penka als Kooperationspartner in allen Themen rund um das Steuerrecht.

Die seit 1995 in Regensburg ansässige Steuerkanzlei gehört zu den renommiertesten Kanzleien in der Region und zählt derzeit 20 Mitarbeiter, angeführt von drei erfahrenen Steuerberatern. Die Kanzlei hat sich auf Fachgebiete wie Rechnungswesen (digitale tagesaktuelle Buchführung) und die klassische Steuer-, Unternehmens- und Wirtschaftsberatung spezialisiert. Zusätzlich bietet die Kanzlei ein umfassendes Beratungskonzept für eine strategische und ganzheitliche Lebensplanung (Vermögens- und Vorsorgeplanung) an.

International agierende Unternehmen können sich darüber hinaus auch in Fragen des internationalen Steuerrechts an die Kanzlei wenden. Die Kanzlei Penka hat Kooperationspartner in Italien, der Schweiz und in Österreich/Kitzbüchel. Ziel dieser Kooperationen ist die Beratung deutscher Unternehmen oder Privatpersonen mit Betriebs- oder Wohnsitz im Ausland.

Zu den Mandanten der Steuerkanzlei Stefan Penka zählen u.a. Unternehmen der Automobil- und Immobilienbranche, ebenso wie aus dem Handwerk, der Gastronomie und Industrie, freie Beruf wie auch Privatpersonen.

Gründer und Steuerberater Stefan Penka legt viel Wert auf ein partnerschaftliches Mandanten-Kanzleiverhältnis, das auf gegenseitigem Vertrauen aufbaut und geprägt wird von kompetenter Betreuung der Mandanten. Der EV Regensburg setzt im Bereich des Sponsorings auf identische Werte, nämlich auf ein partnerschaftliches Verhältnis zwischen Sponsoren und dem Eishockeyverein.

Der EV Regensburg bedankt sich für das entgegengebrachte Vertrauen und freut sich über die Unterstützung eines regionalen Unternehmens.